

# MAINTENIR DES SITES DE PROXIMITÉ POUR LES PERSONNELS ET LES USAGERS,

c'est aussi un combat des  
équipes du SNU Pôle emploi.

Alexandra est représentante de proximité sur la Haute Garonne et déléguée syndicale du SNU Occitanie

Un des rôles de représentant-e du personnel est pour le SNU, d'assurer la défense des intérêts du personnel, la défense des droits des usager-es, la défense du Service Public.

Quand le SNU a découvert les projets de la direction de faire regrouper les sites de Toulouse Jolimont et Toulouse La Plaine sur l'agglomération toulousaine, il s'est battu pour maintenir les sites de proximité.

Dans ce combat, nous nous sommes servis de l'expérience de la disparition du site de Toulouse Occitane, en agissant dès les prémices, en associant les collectifs, en argumentant de par notre connaissance du bassin en termes de projets immobiliers auprès de la direction régionale.

Parce qu'il n'y a pas de petit combat, les équipes du SNU Occitanie peuvent être fières d'avoir mené celui-là.

*Alexandra Nougarede*

*Représentante de proximité sur la Haute Garonne  
et déléguée syndicale du SNU Occitanie*



ENGAGÉ-ES POUR  
LE SERVICE PUBLIC